## THANN Collégiale

## Bernard Struber à la tribune



Bernard Struber soufflera les bougies du 30° anniversaire de l'Aroc. DR

L'Association pour le rayonnement des orgues de la Collégiale fête ses 30 ans, avec un concert exceptionnel du compositeur et musicien alsacien Bernard Struber, ce samedi 31 mai à 20 h à la

Collégiale Saint-Thiébaut.

Un répertoire insolite

On ne présente plus Bernard

Struber qui est venu prêter
main-forte à plusieurs reprises à l'École de Musique de
Thann. Il est à l'origine du
réputé « Struber Z'tett », une
référence dans les formations
de jazz. Le musicien strasbourgeois est aussi un fin
connaisseur de l'orgue Rinckenbach-Aubertin de la Collégiale.

Un répertoire insolite
Pour l'anniversaire de l'Aroc,
il proposera un répertoire
insolite, jouant « Les corps
glorieux » d'Olivier Messiaen,
la « 40° Symphonie » de
Mozart, et de manière inat-

tendue, le « Concerto for Cootie », un des grands succès de Duke Ellington et de son orchestre. Pour compléter la démonstration et prouver que le chef-d'œuvre de Michel Gaillard se prête décidément à tous les styles, Bernard Struber a déjà promis un tour du côté de Georges Gershwin.

Catherine Courtois rappelle qu'une souscription est ouverte pour offrir de nouveaux jeux à l'orgue. « Les donateurs auront leur nom gravé sur les tuyaux », souligne la présidente de l'Aroc.

L.G.

➤ Entrée 12 € (10 € pour les abonnés, gratuit pour les moins de 14 ans). Prévente des billets au Centre culturel Leclerc de Cernay, à l'Office de Tourisme de Thann, et à la Collégiale, une heure avant le début du concert.